

Sigo pidiendo socorro para las bibliotecas públicas de Navarra

IÑAKI SUSO.

El Tribunal de la oposición de encargados de biblioteca, nivel C, del Gobierno de Navarra, ha remitido un comunicado a DIARIO DE NOTICIAS en el que asumen la responsabilidad colectiva de eso que tuvimos que sufrir el pasado día 24 de febrero los que ansiamos trabajar en las bibliotecas públicas de Navarra. Admito que cargué toda la culpa en su presidente, señor Itúrbide, porque ese tipo de examen tenía todas las trazas de haber sido preparado principalmente por él, pero ya que todo el Tribunal se declara culpable de forma colegiada, me gustaría hacer una pregunta al Tribunal.

Cuando se resuelvan nuestras alegaciones y recursos (¿o no?), y sean eliminadas del cuestionario todas aquellas preguntas que estaban mal redactadas, en las que se había errado a la hora de valorar la respuesta, o que no tenían nada que ver con el trabajo diario en una biblioteca pública de Navarra, ¿quién asumirá la responsabilidad de lo que se ha hecho mal y del perjuicio que ha supuesto a todos los afectados, el Tribunal de forma colegiada o el presidente como máximo responsable?